



うしおのよい子



尼崎市立 潮 小学校

ー伸びる力と支えるカー

校長 藤本 吉将



(入学式 教室にて)

校庭のツツジの花が満開となり、木々もすっかり新緑におおわれ、華やかで活気にあふれた5月を迎えました。年々歳々、春に同じように花を咲かせ続ける木々の生命力の神秘さと力強さに改めて自然の摂理の偉大さを感じます。同時に子どもたちの生命力の躍動にも同じことを感じます。ついこの前入学した1年生も、学校に慣れ元気に遊びまわっています。そして、たった6年間という短い間に心身ともに大きく成長し小学校を巣立っていくのです。

子どもたちに内在する生命力、向上心、それは心も体も自然に大きくなるうとする力だと思えます。文字を知り使えるようになりたい、数の仕組みを知りいろいろな計算ができるようになりたい、歌をたくさん知り楽器を奏でたい、美しい絵や工作を作り出したい、速く走りボール運動も上手になりたい等、意欲とそれを実現するための努力が子どもたちを大きく成長させます。子どもたちには、元来、自ら伸びようとする力が備わっていますが、まわりの者がそれを助け、支えることで大きな力となります。学校では6年間、学級担任を中心に教職員が系統的、計画的に学習を指導し、子どもの伸びようとする意欲や努力を引き出し、支え育みます。

では、家庭での支え方はどのようなものでしょうか。まず子どもの意欲と努力の前提となる健康(心と体)の維持が伸びようとする力の基盤となります。始業式でも、子どもたちに話しましたが、「早寝、早起き、朝ご飯」という運動が提唱されていますように、規則正しい生活(特に朝ご飯)、栄養バランスの取れた食事によって子どもの健康を維持増進することです。次に、テレビやゲームの制限時間を約束させることや読書、家庭学習の定着が大切です。「努力は人を裏切らない。」という言葉のように、毎日少しずつの積み重ねが大きな成果となって実りをもたらします。また、子どもが悩み傷ついた時や心が不安な時には、お家の人の励ましが何よりも大きな力となり元気を取り戻します。このように家庭の支えが子どもの意欲や努力を引き出し大きく育んでいくこととなります。

さて、ゴールデンウィークの真っ最中、つい夜更かしをしたり不規則な生活になりがちです。また、これからはばらけの間は、気候もよく過ごしやすい時期となりますが、楽な方へ流されない規則正しい生活習慣を身につけさせるよう、ご家庭でもご指導の方よろしくお願いたします。

うしおのよい子から ー「仲良く・つよく・かしこく」ー

4月号に掲載されていますが、本校には生活目標の指針として「うしおのよい子」があります。今年度はその中から特に頑張ってほしい取組として3項目をピックアップしました。もちろん、始業式のあいさつで子どもたちにも伝えました。覚えやすいように「仲良く・つよく・かしこく」と、短い言葉にしていますので、どうかご家庭や地域でも実践していただけたらと願っています。

①「仲良く」→仲良くするには、お互い声をかけ合うことです。その声かけの原点はあいさつです。

自分から進んであいさつが言える子になろう。

②「つよく」→日頃から身体を動かすとともに毎日の生活習慣をつくり、心と体を磨こう。

③「かしこく」→よく考えて行動できる子、ひとの話をしっかり聞ける子になろう。

★初めての給食・よろしくね集会★



重たいけど、気をつけて運ぶよ。給食楽しみだな～。



もりもり食べるぞ!!
初めての給食はハヤシライスでした

とってもやさしい6年生のお兄さん、お姉さんに手をつないでもらって入場です。



5月の行事

- | | |
|---------------------------------|------------------------------|
| 1日(金) 家庭訪問⑤聴力検査(5年) | 18日(月) 朝会 クラブ活動 |
| 8日(金) 内科検診(1、4、6年)
尿検査予備日 | 19日(火) 眼科検診(2、4、5年、うしお) |
| 11日(月) 集会(委員会紹介)委員会活動 | 21日(木) 地区児童会・一斉下校 |
| 12日(火) 避難訓練(火災)
眼科検診(1、3、6年) | 22日(金) 尿検査(再検査) |
| 13日(水) 参観・PTA総会 | 25日(月) 委員会活動 |
| 14日(木) 代表委員会・避難訓練予備日 | 30日(土) 体育大会 |
| 15日(金) 耳鼻科検診(全員) | 31日(日) 第56回 創立記念日
体育大会予備日 |

6月の主な行事

- 1日(月) 体育大会代休日
- 12日(金) 引き渡し訓練

5月の生活目標
名札をつけよう

参観・PTA総会 5月13日 5校時 参観授業 6校時 PTA総会

・今年度2回目の参観日です。PTA総会にも、ぜひご出席ください。

体育大会 5月30日(土) 午前9時～午後3時

・5月14日から、本格的に、体育大会の練習が始まります。体調を整えて練習に参加できますよう、子どもたちの体調管理をお願いします。

十分な水分補給を

・ここ数日間、夏を思わせるような気温の日が続いています。熱中症予防のため、必ず水筒にお茶を入れて持たせてください。よろしくお願いたします。